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 ・足利東ロータリークラブ  石井道康 様 

 ・交換留学生  セス・クラウチ 君 

 

昨日、アメリカ PGA ツアーのツアーチャンピオンシップで、タ

イガー・ウッズが、5 年ぶりの勝利をあげました。まさに横綱相

撲というような勝ち方でした。多くのファンが待ち望んでいたこ

とと思います。42 歳にして、20台の若手達と渡り合うというのは、

相当だろうと思いますが見事な復活劇でした。世界ランク 1 位の

ジャスティン・ローズも何とか年間チャンピオンになり、その実

力を証明しました。彼は 17 才で全英オープン 2位となり、プロ宣

言しました。当時は天才アマチュアと言われましたが、その後長

く低迷し 30 歳を過ぎてようやく世界のトップランカーにおどりでました。彼を見るといつも日本の石川遼

プロを思い出します。石川プロも、じっくりあせらず実力を蓄えて欲しいものです。 

9 月 11 日のガバナー公式訪問は、皆様の御協力のもと無事終了することができました。私なりには、葛生

クラブらしく、節度と緊張感のある、そして、ガバナーに対する敬意と尊敬にあふれた、公式訪問であった

と思います。突然ポールを語ろうについて披露するように言われた時には“どきっ”としましたが、ガバナ

ー補佐の事前のアドバイスや、週報の原稿を素早く差し出していただいた、奥澤、谷両先輩のおかげで、危

機を脱することができました。直前まで準備万端と思っていましたが、イレギュラーな事はあるものだなと、

つくづく思い知らされました。改めて御礼申し上げます。また先週は、ゴルフと夜間一泊による例会も実施

されました。残念ながらゴルフのみ参加で、夜間例会に出席できなかった方、ゴルフは出られませんでした

が、夜間例会に出席していただいた方、いくつかのパターンがありましたが、2 日間大いに楽しんでまいり

ました。今後も継続して実施できればと思います。家族委員会、SAA、両委員会の委員長をはじめ、委員の

皆様には、大変慌しい夏だったと思いますが、両委員会のご努力に改めて御礼申し上げます。 

  さて、間もなく本年度 3分の 1が経過し、公式訪問も終了しました。現況報告書の作成、クラブ協議会、

会 長 挨 拶 

お 客 様 紹 介 
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炉辺会議の開催と、あたふたしながらも進めてまいりました。今後は、ここで気をゆるめることなく年度目

標達成に向かって、腰を落ち着けて活動してまいりたいと思います。常任委員長をはじめ、委員の皆様の御

協力を重ねてお願いいたします。 

 

1. 本日、地区大会（10 月 28 日・宇都宮グランドホテル開催）の参加出欠表を回覧していますので、確認

願います。多くの方の参加をお願いします。 

 2. 例会終了後、理事役員会議がありますのでお願い致します。 

3. 下記の冊子を回覧しています。 

・『暴追とちぎ』第 63 号 

・第 16 回高校生 RYLA セミナー報告書 

・『the Rotarian』 October 2018 

 

 

 

    奥山 浩司 会員 

 

1. 平成 30 年 10 月度プログラム承認の件  別紙プログラムの通り承認された。 

2. 平成 30 年 10月 28 日（日）開催の地区大会参加の件 

    ・交通手段については、各自乗り合わせで行くこととする。 

3. その他 

    ①佐野市民ゴルフ葛生支部大会協賛金について 

      毎年、3 口：30,000 円を協賛することを承認された。 

    ②「事前欠席記入表」について 

      SAA が 10 月より、「事前欠席記入表」を活用していくことを承認された。 

それにより、事前の欠席連絡を徹底し、食品ロスの撲滅を図る。 

    ③ 交換学生について 

・セス君の為に「一年交換学生受入」口座の残金（568,055 円）を使うことを承認された。 

      ・食費他ホストファミリーに毎月 5万円を支払うことを承認された。 

      ・第一例会にお小遣い 1万円を渡すこととする。 

    ④ 義務教育学校への支援について 

      今後、義務教育学校への様々な調整を積極的に支援していくこととすることを確認した。 

幹 事 報 告 

9 月 2 5 日  理事役員会報告 

新 入 会 員 卓 話 
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・アシスタント 関塚 TEL 0283-６１－００７５（㈲サムディー） 

             

齋藤 孝之 君 
先週のゴルフコンペ、夜間例会、皆様お疲れ様でした。充分楽しんでいただけたでしょ

うか。優勝された土井さん、誠におめでとうございます。 

中田 英明 君 くるみが、大泉洋主演映画「こんな夜更けにバナナかよ」に出てます～！12/28 からです。 

永井 治寿 君 
飯嶋支店長、今までお世話になりました。特に葛盛会では、楽しい思い出がたくさんあ

ります。高校の先輩でもあり、ご縁を感じました。 

吉澤慎太郎 君 
ガバナー公式訪問では、お世話になりありがとうございました。残すは田沼クラブです。 

地区大会の出席をよろしくお願いします。 

田澤 秀文 君 

皆出席をいただきました。ありがとうございます。私は今月でクラブ年令、満 29 才とな

りました。入会順では、横塚信也さんに次いで、№2。 因みに、年齢順でも、小林祥郎

さんに次いで№2。出来ることなら、№1 にならない内に出処進退をと思う今日この頃で

あります。横塚さん、小林さん、中途退会などなさらぬようよろしくお願いします。以

上、私の心境です。 

タイガー・ウッズ、5 年ぶりの復活優勝で 80 勝を飾る。只々、嬉しい限り。正直、私も

そろそろ復活といいたいところだが、それはおそらく無いだろうな？ 

駒形 忠晴 君 

先日のゴルフコンペ後の夕方の懇親会お世話になりました。にぎやかな懇親会でした。 

エコキャップ約 10㎏持ってきました。 

奥山会員、卓話ありがとうございます。飯嶋支店長、お世話になりました。 

小曽戸健治 君 
奥山さん、卓話ありがとうございました。次回も楽しみにしています。 

飯嶋さん、大変お世話になりました。新天地での活躍、願っています。 

中野 勇夫 君 

先週の第 1回齋藤会長杯ゴルフコンペには、総勢 19 名の参加を頂きありがとうございま

した。初の泊りコンペ大盛況でした。 

奥山君、どのような卓話が聞けるのか楽しみにしていました。ありがとうございます。 

出 席 状 況 報 告 

片 柳 克 敏 委 員 長 

ニコニコＢＯＸ報告 片 柳 克 敏 委 員 長 
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川上 卓也 君 本日、妻の誕生日です。お花ありがとうございました。 

保科純一郎 君 

先週の会長杯ではお世話になりました。メンバーハンディに恵まれ、3位になる事ができ

ました。飯嶋支店長、葛盛会の旅行直前の異動ということで一緒に行けずに残念ですが、

大変お世話になりました。 

飯塚 達郎 君 奥山会員、本日は卓話ありがとうございます。 

飯嶋 一成 君 

10/1 付で、ぐんぎんコンサルティング㈱に出向することになりました。皆様には、4 年

間大変お世話になりありがとうございました。葛生ロータリークラブの益々のご発展を

祈念いたします。 

木村 宣洋 君 飯嶋さん、4年間大変おつかれ様でした。新天地でのご活躍、心より祈念致します。 

蓼沼 大介 君 奥山会員、卓話ありがとうございます。今年は家族委員としても宜しくお願いします。 

相子 正幸 君 
家族委員会での（むちゃな）仕事をいつも快く引き受けて頂きありがとうございます。 

今後も、ムチャ振りあると思いますがお許し下さい。 

奥山 浩司 君 卓話をさせていただき、ありがとうございます。どうぞ今後共宜しくお願い致します。 

土井 良治 君 

先週のゴルフコンペでは、大変な御厚意を頂いたハンディキャップの下、とても恥ずか

しいスコアにて優勝させて頂き、誠に恐縮しております。 

今後も、葛生ロータリークラブの名人の方々の教えを乞い、一層の技術向上に研鑽して

参りますので、引き続き御指導・御鞭撻の程、どうぞよろしくお願い致します。 

片柳 克敏 君 

第 1回齋藤会長杯、土井さん優勝・ドラコンおめでとうございます。楽しい時間でした。 

私ジャンケン大会で優勝し、オデッセパターいただき、ラッキーでした。 

奥山君、卓話ありがとうございました。 

合計金額  39,000 円 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 保科純一郎  副委員長 蓼沼大介  委員 篠﨑三智雄 

  


